

La Universidad define su proyecto para desembarcar en Playa Granada

Se construirán un Centro de Investigación y Postgrado, un laboratorio de Ciencias y de Investigación especializado en oceanografía y una residencia de estudiantes

P. FEIXAS / GRANADA, MOTRIL | ACTUALIZADO 18.12.2009 - 05:01

0 comentarios 0 votos    

El Ayuntamiento de Motril y la Universidad de Granada constituyeron ayer una comisión mixta para hacer un seguimiento al proceso para la futura conversión de la localidad granadina en sede de la institución académica.

En el acto de constitución participaron el alcalde de Motril, Carlos Rojas (PP), y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, según informó ayer el Ayuntamiento de la localidad.

Los proyectos universitarios previstos para acometer en Motril pasan por la implantación de un Centro de Investigación y Postgrado, que se ubicaría en Playa Granada, y que incluye un laboratorio de Ciencias y de Investigación especializado en hidrología, oceanografía y estudios de la atmósfera, además de una residencia de estudiantes.

El proyecto inicial contempla que esta residencia cuente con una plantilla estable de profesorado destinado a impartir cursos de postgrado relativos a dichas materias.

Se trata de un proyecto desarrollado por el profesor de la Universidad de Granada Miguel Losada, que será "el motor principal" para la implantación real de la Universidad en Motril.

Durante la comisión de la constitución del organismo encargado de tutelar esta implantación, también se han abordado otros asuntos como la creación de un Centro de Lenguas Modernas y la posibilidad de implantar en breve, y como primer paso, un centro universitario dotado con personal administrativo y docente que sirva de enlace con la institución académica granadina para facilitar el desarrollo de cursos de verano y otros especializados.

La idea es que esta comisión mixta que se creó ayer mantenga reuniones periódicas para concretar y desarrollar los proyectos previstos. Mediante la celebración de reuniones periódicas se irán concretando y desarrollando todos los pasos a seguir con el único objetivo de acelerar al máximo las actuaciones que la Universidad de Granada llevará a cabo en Motril en los próximos meses.

La implantación de la Universidad de Granada en los municipios de la Costa Tropical siempre ha sido una idea prioritaria en el programa electoral del rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que ya ha iniciado el trabajo para que este proyecto se haga finalmente realidad en Motril.



Los centros de la UGR se instalarán en Playa Granada.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



Conéctate al Consorcio:
www.ctagr.com
email: **usuarios@ctagr.com**

**No importa
donde**



PUBLICIDAD

 **Expedia.es**

Encuentra los mejores hoteles



Hoteles Italia

Hoteles Miami

Hoteles Boston

Hoteles Venecia

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.